
Fürstentum Greifenburg
Beitrag von „Lady Enigma“ vom 7. Oktober 2010, 21:36

Ja, hat sie.... Und diese Antwort ist ein absolutes No go. Zumindest wenn man Kontakte und
Zusammenarbeit will. Da lässt eure "Diplomatin" die Repräsentantin eines mächtigen Staates
mitten im Gespräch stehen mit einem lapidaren" muss nach Hause".... Na wie ihr meint. Ich
glaub kaum, daß in absehbarer Zeit noch jemand bei uns Interesse an Greifenburg aufbringen
wird. Keine Zeit eben....
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